

Tanggapan Tokoh Masyarakat Terhadap Renovasi Makoramil 0824/05 Sumberjambe, Berkat Kedekatan TNI dan Rakyat

Siswandi - SUMBERJAMBE.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 1, 2022 - 11:58



JEMBER - Peresmian Makoramil 0824/05 Sumberjambe oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, diselenggarakan pada Kamis 01/12/2022.



Acara yang digelar di halaman Makoramil 0824/05 Sumberjambe tersebut, dihadiri oleh tamu undangan diantaranya KH Ali Wafa, H Achmad Syah, KH Misfu Laila, Efendi, Johannes, para partisipan pembangunan serta tokoh masyarakat lainnya.

Tampak hadir diantara undangan para purnawirawan sesepuh mantan Danramil dan anggota Koramil 0824/05 Sumberjambe diantaranya Mayor Purn Zumron, Mayor Purn Sardi dan lain-lain.



Mewakili tokoh masyarakat Efendi Warga Desa Sumberjambe salah satu tokoh masyarakat menyatakan, awalnya saat saya datang ke Makoramil ini, ada bagian

atap yang ditunjang dengan bambu, waduh saya sangat prihatin sekali, akhirnya saya sarankan untuk dibongkar.

Saat itu Pak Hari (Kapten Inf M Hari Yuwono) menyatakan bagaimana dan dari mana anggarannya, akhirnya saya bantu genteng karang pilang, akhirnya lambat laun, dapat kita wujudkan bangunan seperti ini.

Akhirnya tidak hanya saya sendiri namun ada partisipan lainnya yang ikut peduli dan membantu, terima kasih kepada para pengusaha, kemudian dari para Kepala Desa juga membantu.



Inilah wujud kemanunggalan TNI dan rakyat, kalau TNI dekat dengan rakyat, karena TNI lahir dari rakyat, mengabdikan berjuang untuk rakyat dan kembali kepada rakyat, semua pasti bisa, tidak hanya Koramil Sumberjambe saya kita Koramil lainpun bisa. Tegas Efendi.

Sedangkan KH Ali Wafa pengasuh Pesantren Al Wafa, yang menyatakan rasa bangganya dengan pembangunan Makoramil 0824/05 Sumberjambe ini, apalagi dengan anggaran swadaya dan melibatkan masyarakat, ini luar biasa, ungkapinya sebelum memimpin do'a.

Demikian halnya Mayor Cba Punawirawan Sardi sebagai mantan Danramil 0824/05 Sumberjambe, saya sangat berterima kasih kepada Danramil Kapten Inf M Hari Yuwono, yang telah membangun markas ini, sedemikian kokoh dan bagus, ini sangat luar biasa sekali.

Mohon maaf saya dahulu belum sempat membangun markas ini, saat itu saya hanya menjabat selama 3 bulan saja, kemudian ada surat perintah menjadi Pasilog Kodim 0824/Jember, jadi belum sempat melakukan renovasi seperti ini, saya sangat setuju dengan apa yang disampaikan oleh Bapak Efendi tadi, sebagai aparat kewilayahan Koramil memang harus selalu dekat dengan masyarakat, pasti bisa.

Saya selaku perwakilan dari Purnawirawan tentunya menyampaikan terima kasih atas partisipasi semua pihak dalam merenovasi Makoramil 0824/05 Sumberjambe ini. Jelasnya. (Siswandi)